

Nama Peserta Didik : NAKAYSHA RAULEA SUGIONO Kelas : XI FAR B
 Nomor Induk/NISN : 5050/1910.074 / 0051743611 Semester : Ganjil
 Sekolah : SMKS FARMASI KATOLIK BINA FARMA MADIUN Tahun Pelajaran : 2022/2023
 Alamat : Jl. Tulus Bakti No.5A, Kota Madiun

A. Sikap

Dimensi	Penjelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Peserta Didik mampu menunjukkan sikap bertoleransi dari sisi agama dan budaya yang ada di sekolah.
Bernalar Kritis	Peserta Didik mampu mengolah suatu masalah secara obyektif.
Mandiri	Peserta didik mampu bertanggung jawab dan bekerja keras untuk keberhasilan belajarnya
Berkebinekaan Global	Peserta Didik mampu menunjukkan sikap bertoleransi dari sisi agama dan budaya yang ada di sekolah.
Perkembangan Dimensi Kreatif	Peserta Didik mampu menuangkan ide-ide kreatif yang menghasilkan suatu karya.
Bergotong royong	Peserta Didik mampu menunjukkan sikap solidaritas dan tolong menolong dengan sesama

B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Muatan Nasional			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	91	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menterjemahkan Q.S. al Maidah/5: 48 dan Q.S. Yunus/10 : 40-41 sesuai tajwid. dan beriman kepada kitab-kitab Allah dan daiil patuh kepada orangtua dan guru. dan dalil tentang Syaja'ah dan Mendiskusikan Q.S. al Maidah/5: 48 dan Q.S. Yunus/10 : 40-41 dan hikmah beriman kepada kitab-kitab Allah Swt. dan perilaku saling tolong menolong dan dalil sifat Syaja'ah dan hikmah patuh kepada orangtua dan guru. Perlu ditingkatkan dalam tanda-tanda beriman kepada Rasul
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam implementasi wawasan nusantara dan kasus pelanggaran HAM dan sistem pemerintahan di Indonesia dan demokrasi Pancasila dan sistem hukum dan peradilan di Indonesia dan implementasi wawasan nusantara dan contoh pelanggaran HAM dan amandemen UUD 1945 dan sistem demokrasi Pancasila dan sistem hukum dan peradilan
3	Bahasa Indonesia	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam merancang teks prosedur pekerjaan dengan organisasi secara tepat. dan Mengembangkan teks prosedur bidang pekerjaan dengan memperhatikan hasil analisis struktur dan kebahasaan. dan Mengontruksi informasi dalam teks ekplanasi bidang pekerjaan. dan Memproduksi teks ekplanasi bidang pekerjaan secara lisan atau tulis memperhatikan struktur kebahasaan. dan Menyusun permasalahan aktual bahan disajikan dalam ceramah berkaitan pekerjaan. dan Mengkontruksi ceramah pekerjaan, memperhatikan aspek kebahasaan penggunaan struktur. dan Mencari butir-butir yang penting dalam buku pengayaan sesuai dengan bidang pekerjaan. dan Mencari persamaan dan perbedaan isi dua buku pengayaan bidang pekerjaan yang dibaca. dan Membuat ulasan pesan dari satu buku fiksi yang dibaca.

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Matematika (Umum)	93	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menentukan luas segitiga trigonometri, dan Menganalisis nilai sudut dengan rumus jumlah & selisih dua sudut, dan operasi matriks dan Menentukan determinan, invers, transpose ordo 2 x 2 & ordo 3 x 3, dan Menyelesaikan masalah dengan aturan sinus & kosinus dan Menyelesaikan masalah luas segitiga trigonometri dan Menyelesaikan nilai sudut dengan rumus jumlah & selisih dua sudut dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan matriks dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan determinan, invers, transpose ordo 2 x 2 & ordo 3 x 3 Perlu ditingkatkan dalam menerapkan aturan sinus, kosinus.
5	Bahasa Inggris	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam bermain peran dalam percakapan meminta dan memberi informasi terkait pendapat dan pikiran dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks terkait pesan sederhana lewat telepon dan membuat teks pesan sederhana lewat telepon dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks dalam bentuk undangan resmi dan membuat teks undangan resmi dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks tentang memberi dan meminta informasi terkait pendapat dan pikiran dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks dalam bentuk surat pribadi dan membuat surat pribadi dan menjelaskan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks terkait manual dan tips dan membuat teks tentang manual dan tips
B. Muatan Kewilayahan			
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam siswa dapat menganalisis bahaya, cara penularan, dan cara mencegah HIV / AIDS dan Siswa dapat mempraktikkan dan menganalisis ketrampilan renang dan Siswa dapat mempraktikkan hasil analisis keterampilan jalan, lari, lompat, dan lempar untuk menghasilkan gerak yang efektif serta menyusun rencana perbaikan
7	Muatan Lokal Bahasa Daerah	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan struktur teks Geguritan dan Memparafrase dan memberi tanda jeda teks Geguritan dan Membuat kerangka dan menulis teks pidhato dan Menyebutkan macam budaya daerah dan upacara adat dan Mengidentifikasi dan menganalisis struktur teks pidhato dan Memberikan tanggapan kembali peristiwa budaya
C. Muatan Peminatan Kejuruan			
C3. Kompetensi Keahlian			
8	Pelayanan Farmasi	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menerapkan manajemen dan struktur organisasi di apotek dan menerapkan prinsip pembuatan sediaan larutan dan menerapkan pembuatan sediaan obat bentuk suspensi dan menerapkan penampilan diri sesuai standar dan Mengidentifikasi pendistribusian obat dan perbekalan farmasi dan membuat struktur organisasi dan memahami job kerjanya dan menerapkan standar penampilan yang baik dan melakukan pendistribusian obat dan perbekalan farmasi dan membuat sediaan obat bentuk larutan dan membuat sediaan obat bentuk suspensi dan di apotek dan Menerapkan pembuatan sediaan obat bentuk emulsi di apotek Perlu ditingkatkan dalam menerapkan pembuatan sediaan obat bentuk emulsi dan membuat sediaan obat bentuk emulsi



No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Farmakologi	94	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan anatomi fisiologi tubuh manusia dan Menjelaskan cara pemberian obat dan Menjelaskan pemakaian obat Sistem Pencernaan dan Menjelaskan obat Sistem Saraf Pusat (SSP) dan Menjelaskan pemakaian obat SSP dan Menjelaskan obat Sistem Pencernaan dan Mengidentifikasi anatomi fisiologi tubuh manusia menggunakan model/gambar dan Mengidentifikasi cara pemberian obat dan Mengidentifikasi obat Sistem Pencernaan dan Menginformasikan pemakaian obat Sistem Pencernaan dan Mengidentifikasi obat SSP dan Menginformasikan pemakaian obat SSP
10	Farmakognosi	89	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mendefinisikan jenis simplisia Flos dan Mendefinisikan jenis simplisia Fructus dan Mendefinisikan jenis simplisia Semen dan Mendefinisikan jenis Amylum dan Mendefinisikan jenis Oleum dan Mendeskripsikan simplisia Flos dan Mendeskripsikan simplisia Fructus dan Mendeskripsikan simplisia Semen dan Mendeskripsikan Amylum dan Mendeskripsikan Oleum
11	Kimia Farmasi	88	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan senyawa turunan hidrokarbon dan kegunaannya dan menerapkan perubahan entalpi berdasarkan termokimia dan menganalisis laju reaksi kimia dan menganalisis kesetimbangan kimia dan melakukan identifikasi senyawa turunan hidrokarbon dan kegunaannya dan melakukan identifikasi perubahan entalpi berdasarkan termokimia dan melakukan identifikasi faktor yang mempengaruhi laju reaksi dan melakukan identifikasi faktor yang mempengaruhi kesetimbangan kimia
12	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam sikap wirausahawan, perilaku wirausahawan, HAKI, prototype produk, desain kemasan, pembuatan produk dan pembuatan kemasan Perlu ditingkatkan dalam peluang usaha, pengetahuan hak atas kekayaan intelektual dan produk barang



Nama Peserta Didik : NAKAYSHA RAULEA SUGIONO
 Nomor Induk/NISN : 5050/1910.074 / 0051743611
 Kelas : XI FAR B
 Tahun Pelajaran : 2022-2023
 Semester : Ganjil

C. Praktik Kerja Lapangan

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya (bulan)	Keterangan

D. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	DANCE MODERN	Melaksanakan kegiatan Dance Modern dengan Baik

E. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

W. R. A. T. A.

Kota Madiun, 23 Desember 2022
 Wali Kelas

Avian Swasti Sukiandari

AVIAN SWASTI SUKIANDARI, Apt.
 NIP.

Mengetahui,
 Kepala Sekolah



AGNES ANDRIANA, S.E., M.Pd.
 NIP.